



BULLETIN PAROISSIAL

Avril 2024



Reyniès * Bressols * Brial * Corbarieu * Labastide-Saint-Pierre
Nohic * Orgueil * Saint-Nauphary * Varennes * Villebrumier

Chers paroissiens

Nous venons de vivre en Église la Solennité des solennités, Pâques. Cette Fête nous a révélé à quel point nous avons du prix aux yeux de notre Dieu, qui par Amour est mort pour chacun de nous. La Fête de Pâques nous a permis de contempler la Miséricorde de Dieu en œuvre pour notre salut. Dieu voudrait prendre toute l'humanité dans l'Océan de sa Miséricorde. Pour nous exhorter à entrer dans sa divine Miséricorde, le Christ notre Frère, demandera à Sainte Marguerite-Marie ALACOQUE à Paray-le-Monial (mai 1673) de répandre la Dévotion à son Sacré CŒUR, puis à Sainte Marie Helena Faustina KOWALSKA la Dévotion à sa Miséricorde (février 1931). Le Message reçu par ces deux religieuses est le même : le Cœur de Jésus est un Foyer brûlant d'Amour et de Miséricorde qui a soif de nos âmes.

Le second Dimanche de Pâques a été institué comme Dimanche de la Miséricorde Divine, à la demande de Jésus à Sainte Marie Helena Faustina KOWALSKA pour raviver en nous le désir de cette Miséricorde divine. L'appel de Jésus à découvrir sa Miséricorde nous dit que « *Dieu n'est pas seulement tout-puissant, mais aussi plein de miséricorde... La présence de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ nous pousse à l'espérance et à la foi, parce que son nom signifie Sauveur, et parce qu'il est si aimable, si doux et si bon* ». John Henry Newman, *Catholic Sermons, Burns & Oates, London 1957, 28.*

Dieu rêve et souhaite fortement que les hommes de notre temps expérimentent encore de nos jours cette douceur et cet Amour de son CŒUR. Car, comme le croit fermement, le pape Saint Jean Paul II, « *il est nécessaire que l'humanité d'aujourd'hui accueille elle aussi, dans le cénacle de l'histoire, le Christ ressuscité, qui montre les blessures de sa crucifixion et répète : Paix à vous ! Il faut que l'humanité se laisse atteindre et imprégner par l'Esprit que le Christ ressuscité lui donne. C'est l'Esprit qui guérit les blessures du cœur, abat les barrières qui nous éloignent de Dieu et qui nous divisent entre nous, restitue la joie de l'amour du Père et celle de l'unité fraternelle* » Jean-Paul II, *Homélie pour la canonisation de sœur Marie Helena Faustina Kowalska, 30 avril 2000.*

Le Don de la Paix que le CRUCIFIÉ-RESSUSCITÉ nous fait par son Esprit Saint, est plus que crucial pour notre siècle en proie à moult violences. Le Don de la Paix du Christ Vivant, nous rejoint dans ce que nous vivons au cœur de ce monde violent et malade. L'appel à la divine Miséricorde est un « *message réconfortant qui s'adresse en particulier à celui qui, touché par une épreuve particulièrement dure ou écrasé par le poids des péchés commis, a perdu toute confiance dans la vie et est tenté de céder au désespoir. C'est à lui que se présente le visage doux du Christ, c'est sur lui qu'arrivent ces rayons qui partent de son cœur et qui illuminent, réchauffent, indiquent le chemin et diffusent l'espérance. Combien d'âmes ont déjà réconforté l'invocation : « Jésus, j'ai confiance en toi ! », que la Providence a suggérée à Sœur Faustina ! Cet acte simple d'abandon à Jésus dissipe les nuages les plus épais et fait pénétrer un rayon de lumière dans la vie de chacun* ».

Le Sacré CŒUR de Jésus est une Clinique pour notre Humanité, la divine Miséricorde est un Puissant Remède pour nos âmes. Allons à la découverte du Trésor de la Vie, caché dans les témoignages de ces deux religieuses. Devenons des maillons de la Grande Chaîne des intercesseurs de 15h. Lisons la vie de sainte Marie Helena Faustina KOWALSKA pour pénétrer toute la Beauté de cette Joyeuse Miséricorde du Seigneur. Jésus, j'ai confiance en Toi. Puisseons-nous être si nombreux à faire un jour cette Profession de foi en la Miséricorde de Dieu. Dieu n'attend que cet élan de nos cœurs, pour envahir nos vies de sa Miséricorde.

Dieu nous aime.

+Herman BORO



Journée nationale du souvenir des victimes de la déportation – 28 avril

La journée nationale du souvenir des victimes de la déportation a lieu cette année le dimanche 28 avril. Cette journée est une journée du souvenir, souvenir des atrocités commises pendant la 2^e guerre mondiale, et de recueillement. Des hommages officiels seront organisés au niveau national et dans les communes.

Cette journée peut être, pour nous chrétiens, l'occasion de se souvenir que dans ces camps de l'horreur des hommes et des femmes, prêtres ou laïcs chrétiens, ont essayé, du mieux possible, d'aider et soulager leurs compagnons d'infortune. C'est aussi l'occasion de prier pour la paix et la réconciliation.



Extrait de l'homélie du pape Jean-Paul II 07/06/1979 camp d'Auschwitz-Birkenau

« Voici quelle est la victoire qui a vaincu le monde: c'est notre foi » (1 Jn 5, 4.)... Ces paroles de la lettre de saint Jean me viennent à l'esprit et me pénètrent le cœur lorsque je me trouve ici, en cet endroit où a été remportée une victoire particulière de la foi...

Cette victoire de la foi et de l'amour, un homme l'a remportée en ce lieu ; son nom est Maximilien Marie; son nom de famille: Kolbe; sa profession (telle qu'il l'indiquait lui-même dans les registres du camp de concentration): prêtre catholique... Il l'a remportée en ce lieu qui fut construit pour la négation de la foi...

Dans ce lieu du terrible massacre où trouvèrent la mort quatre millions d'hommes de diverses nations, le P. Maximilien Kolbe, en s'offrant volontairement lui-même à la mort, pour un frère, dans le bunker de la faim remporta une victoire spirituelle semblable à celle du Christ lui-même.

Mais le P. Maximilien Kolbe fut-il le seul ? Certes, il a remporté une victoire qui frappa aussitôt ses compagnons de prison et qui frappe encore aujourd'hui l'Église et le monde.

Je me pose la question ... Combien de victoires semblables ont été remportées ici ?

Prière d'un prisonnier des camps, texte anonyme retrouvé dans les archives d'un camp allemand publié dans La Croix le 10/10/1989

Paix à tous les gens de mauvaise volonté ! Que la vengeance cesse...les crimes ont dépassé toute mesure. Il y a trop de martyrs...

Seigneur, ne pèse pas leurs souffrances au poids de ta justice, et ne blâme pas les oppresseurs pour ces souffrances, ne les oblige pas à payer cette terrible dette. Puissent il payer d'une autre manière

Puissent tous les bourreaux de crimes, délateurs, traîtres, et tous les gens de mal s'enrichir du courage des autres, de leur force spirituelle, de leur humilité, de leur dignité, de leur combat intérieur persistant, de l'espoir interrompu, des sourires qui ont séché les larmes, de l'amour, des cœurs brisés qui endurent forts et confiants même face à la mort, même dans les moments de plus grande faiblesse...

Que tout cela vous soit offert, Seigneur, pour le pardon des pécheurs, en rançon pour la victoire des justes ; que le bien et non le mal compte !

Puissions nous rester dans la mémoire de nos ennemis non pas comme leurs victimes, leurs cauchemars, des fantômes suivant leurs pas, mais comme ceux qui les aident à surmonter leurs passions meurtrières.

Nous ne voulons rien de plus que cela de leur part. Et quand tout cela sera fini, que nous vivions en peuple parmi les gens et que la paix revienne sur notre terre, paix pour les gens de bonne volonté et pour tous les autres ...



Intentions de prière du Pape François Mois d'avril 2024

Pendant le mois d'avril 2024 le pape François nous invite à prier pour le rôle des femmes :
«Prions pour que la dignité et la richesse des femmes soient reconnues dans toutes les cultures et que cessent les discriminations dont elles sont victimes dans différentes parties du monde.»



Prière du Chapelet

Tous les mardis à 15h00 en l'église de Reyniès
Tous les vendredis à 9h00 en l'église de Varennes

Rosaire en équipe

Tous les 2^e samedis du mois à 14h00 en l'église de **Bressols**
Tous les 2^e lundis du mois à 15h00 à en l'église de **Corbarieu**



"Vers toi
je lève les yeux
Sainte Mère
de Dieu"

Groupe de prière des mères

Tous les jeudis à 20h00 à Saint-Nauphary

Réunions du M.C.R. - A la maison paroissiale

Jeudi 11 avril 14h30 : une conversion a germé Zachée

Il va rentrer dans l'église par le baptême en avril, accueillons le dans la joie :

Ninho THIBURCE de Labastide-Saint-Pierre à l'île de la Réunion le samedi 13 avril



Ils vont s'engager l'un vers l'autre pour fonder une famille chrétienne, prions pour eux et souhaitons leur une vie remplie de joies



Eddy LENESTOUR et Karine FONTES le samedi 6 avril en l'église de Labastide-Saint-Pierre

Dans le diocèse

26 mars : Messe Chrismale à 19h00 en l'église Saint-Jacques de Montauban

28 mars : Théâtre Spectacle de la passion – 20h30 en l'Église Notre-Dame de l'Assomption à Caussade – Spectacle par les Baladins de l'Évangile



La lettre-Info diocésaine n°12 est parue, elle est disponible en ligne sur le site internet du diocèse.

En décembre cela fera trois ans que l'Abbé Tallagnon nous a quitté.

Il est envisagé d'installer une plaque à sa mémoire à l'église de Reyniès.

Il vous est proposé de participer à l'achat de cette plaque.



Vous pouvez déposer votre souscription dans une enveloppe dans la boîte aux lettres de la Maison Paroissiale ou dans le panier de quête lors des messes (indiquez clairement "pour la plaque Abbé Tallagnon" sur l'enveloppe et indiquez votre nom prénom si vous le souhaitez)

Ils nous ont quittés, prions pour eux et pour leurs familles :

Brial

Édouard LESCURE

Bressols

Hélène CASTAING

Labastide-Saint-Pierre

Lydie BOYÉ

Nohic

Yvelyne GUILLEMOT

Saint-Nauphary

Aline FRAYRES
Solange BERNAT

"Donne-leur, Seigneur, le repos éternel et que brille sur eux la lumière de ta face.

Qu'ils reposent en paix. Amen."



Campagne 2024 du Denier

4202 donateurs ont contribué à la collecte de la Campagne 2023, ils ont permis de récolter 778.470 euros. Cette année, la collecte a encore diminué, moins 3,2 % et le nombre de donateurs à lui aussi diminué, phénomène constaté aussi sur l'Ensemble Paroissial de Reyniès :

	2023	2022	2021
Reyniès	18 231 €	19 882 €	19 640 €
Bressols	4 678 €	5 112 €	4 932 €
Labastide-Saint-Pierre	6 891 €	8 691 €	9 836 €
Total	29 800 €	33 685 €	34 408 €
Saint-Nauphary	17 910 €	15 955 €	16 824 €
Nombre donateurs			
Reyniès	93	106	106
Bressols	37	42	38
Labastide-Saint-Pierre	56	63	74
Total	186	211	218
Saint-Nauphary	72	74	84

La campagne 2024 sera lancée le 26 mars. Les enveloppes du denier vont être disponibles dans nos églises, pourquoi ne pas en distribuer dans votre rue, votre quartier, votre village ?

Ce don est indispensable au fonctionnement de l'Église, n'oublions pas de participer. Outre l'enveloppe sachez que vous pouvez aussi faire votre don en ligne sur le site du diocèse : <https://don.diocese-montauban.fr/denier>

Avril 2024

Messes en semaine

Mardi 2, 9, 16, 23, 30	Messe à Reyniès	18h30
Mercredi 10, 24	Messe à la maison de retraite de Villebrumier	16h30
Mercredi 3, 10, 17, 24	Messe à Reyniès	18h30
Jeudi 4, 11, 18, 25	Messe à Reyniès	18h30
Vendredi 5, 12, 19, 26 à Reyniès	Adoration du Saint-Sacrement	17h00
	Vêpres	18h00
	Messe	18h30
Samedi 6, 13, 20, 27	Messe à Reyniès	08h00



Confessions

En l'église de Reyniès

- tous les vendredis de 17h00 à 18h00
- tous les samedis de 15h00 à 16h00

Dimanche de la Divine Miséricorde	Samedi 6 avril	18h00	Messe à Brial
		18h30	Messe à Saint-Nauphary
	Dimanche 7 avril	09h30	Messe à Labastide-Saint-Pierre
		09h30	Messe à Villebrumier
		11h00	Messe à Reyniès
Annonciation du Seigneur	Lundi 8 avril	18h30	Messe à Reyniès
3 ^e dimanche de Pâques	Samedi 13 avril	18h00	Messe à Corbarieu
		09h30	Messe à Bressols
	Dimanche 14 avril	09h30	Messe à Varennes
		11h00	Messe à Reyniès
4 ^e dimanche Pâques	Dimanche 21 avril	11h00	Messe à Reyniès Confirmations
5 ^e dimanche de Pâques	Samedi 27 avril	18h00	Messe à Orgueil
		09h30	Messe à Bressols
	Dimanche 28 avril	09h30	Messe à Varennes
		11h00	Messe à Reyniès

Accueil maison paroissiale :
permanence les jeudis de 09h30 à 11h00

Pour joindre la paroisse

Maison paroissiale Saint-Joseph
2460 Route de Reyniès 82370 Corbarieu
Téléphone 05.63.64.66.83
Mél : sainteannedereynies@gmail.com



Messes.info

Vous pouvez consulter les horaires des Messes et cérémonies sur le site Messe.info



Agenda paroissial : en scannant le QR Code ci-dessus vous accédez à l'agenda paroissial détaillé (agenda Google)